# クラブ紹介「ザ・グレイスヤード」

## 石原 康弘

ザ・グレイスヤードは2010年5月に恵庭市で設立され12年が経過しました。実はその8年前の2002年に苫小牧の菊地氏をコーラーとして招きクラブとしての活動を開始していましたが、正式にS協登録しましたのが12年前です。



例会は桜町会館で毎週月曜日10:00~12:00の間MS、PLUSを実施していますので興味のある方はお出かけ下さい。

#### <設立当初の話>

設立当初はコーラーとして未熟な私を故長 谷川氏、佐瀬氏、斉藤氏等の先輩コーラーの 方々が恵庭まで来て助けて 頂きました。またクラブの 会員の皆様が団結し私を励 ましクラブを継続できるよ う助けてくれました。本当 に感謝です。

### <5周年記念>

2015年5月に創立5周年 記念パーティーを恵庭市民



会館で実施することができました。初めての パーティーで札幌市内の皆さんをはじめ小 樽、岩見沢、美唄、苫小牧から多数の皆さん が恵庭まで来ていただき楽しい時間を過ごす ことができました。本当に感激しまた感謝し ています。

#### ガーデンフェスタ北海道

今年はガーデンフェスタ北海道が恵庭市で開催され、道の駅「花ロードえにわ」でステージイベントが行われます。我がクラブは7月2日(土)13:30から30分間スクエアダンスのデモンストレーションを行います。お近くのクラブの方は是非とも恵庭に来訪しずンスに参加しまた花の町恵庭を楽しんでいただきたいと思っています。

